

Ergebnis vom Wochenende

SpVgg Zaisersweiher I : Spfr. Mühlacker I 2:1 (Torschützen Zsch: 2 x I. Özcan)

Spielbericht SpVgg Zaisersweiher : Spfr. Mühlacker

Der Gast aus Mühlacker wäre mit einem Sieg Herbstmeister gewesen. Aber Zaisersweiher hatte ja auch noch ein Wörtchen mit zu reden. In der Anfangsphase diktierte Zaisersweiher komplett das Spiel und Mühlacker konnte nur reagieren. In der 16. Spielminute erzielte Ilyas Özcan mit einem Schuss aus der Drehung das 1:0 und dies war auch verdient bis dahin. Mühlacker begann erst Ende der ersten Halbzeit so richtig mitzuspielen. Unmittelbar nach der Pause hatte Zaisersweiher erneut 2 dicke Möglichkeiten ehe Mühlacker in der 66. Spielminute den 1:1 Ausgleichstreffer erzielte. Anton Schaubert wollte flanken und Özcan Sasmaz fälschte den Ball unglücklich ab ins eigene Tor. Gleich 1 Minute später hatte Zaisersweiher allerdings Glück, dass Mühlacker nach einem Konter nur die Querlatte traf. Mühlacker wurde nun schon immer stärker und übte immer mehr Druck aus. Doch gerade in dieser Drangperiode gelang Zaisersweiher durch Ilyas Özcan, der den Ball irgendwie reinstorchelte das 2:1. Aufgrund der ersten Halbzeit, in der sich Mühlacker völlig passiv verhalten hat, geht der Sieg auch in Ordnung. Einer fröhlichen Weihnachtsfeier steht nun nichts mehr im Weg. Mannschaftsaufstellung: T. Jäger, P. Hagmaier (45. T. Soner), S. Metzinger, Ö. Sasmaz (69. M. Kowollik), A. Wyrich, M. Herczog, R. Knothe, I. Özcan (90. D. Österle), T. Schwarzbäcker, L. Huber, D. Öztürk

Fazit Vorrunde Aktive Mannschaft: Gleich zu Beginn konnten Siege gegen die zweiten Mannschaften aus Kieselbronn und Buckenberg eingefahren werden. Zaisersweiher erwischte einen optimalen Start. Vielleicht hatte man hier auch ein bißchen Losglück. In Königsbach musste man dann unnötigerweise einen 1:0-Niederlage hinnehmen gegen eine Mannschaft, die derzeit auf Rang 11 rangiert. Dies entspricht wohl auch dem Leistungsniveau dieser Mannschaft. Es gab aber auch tolle Siege wie gegen Göbrichen (5:1) oder gegen den Tabellendritten Nußbaum (4:1). Ebenso kann sich das 2:2-Unentschieden in Knittlingen sehen lassen. Immerhin war Knittlingen zu diesem Zeitpunkt noch vorne mit dabei. In Ispringen war man wohl chancenlos und gegen den Tabellenführer Ölbronn-Dürren kann man sicherlich verlieren, auch wenn der Gast in diesem Spiel nicht unbedingt besser war. Den absoluten Leistungstiefpunkt gab es Ötisheim, mit wohl der schlechtesten Leistung überhaupt. Am Ende raufte sich die Mannschaft aber nochmals zusammen und es wurden 2 Siege verbucht. Auf dem 4. Tabellenplatz darf die Spielvereinigung nun überwintern. Mit diesem Ergebnis darf man in Zaisersweiher mehr als zufrieden sein. Immerhin muss man bedenken, dass viele Spieler den Verein verlassen hatten Ende der letzten Saison und dass Trainer Eberhard Braun nun einige junge Spieler einzubauen hatte.